

Vorlage an

Stadtverordnetenversammlung für die Sitzung am 11.11.2021

Waldkindergärten; Anfrage der ALW-GRÜNE-Fraktion

Die Anfrage der ALW-GRÜNE-Fraktion vom 30. Oktober 2021 wird wie folgt beantwortet:

- 1. Wie viele Bauwagen zur Nutzung für Kinder im Kindergartenbereich gibt es und an welcher Stelle in Weiterstadt stehen sie?*
Insgesamt fünf: zwei am Braunshardter Tännchen, zwei hinter der Keller-Ranch, einer am Tennisclub Schneppenhausen
- 2. Gibt es ein Hygienekonzept für die Nutzung der Bauwagen?*
Ja
- 3. Wenn ja, wie sieht das aus?*
Kinder werden an der Kita vor Start erinnert, die Toiletten zu nutzen. Es wird jeden Tag ein Kanister frisches Wasser mitgenommen zum Händewaschen.
Am Waldwagen werden zuerst die Hände gewaschen, dann ist gemeinsame Frühstückszeit, dann werden wieder Hände gewaschen. Ansonsten wird an der frischen Luft genügend Abstand gehalten. In beengten Situationen und bei körpernaher Pflege setzen die Erzieherinnen die Corona-Maske auf.
- 4. Wenn nein, warum gibt es kein Konzept?*
- 5. Wie ist für jeden einzelnen Bauwagen sichergestellt, dass sowohl Kinder als auch Erzieher:Innen eine Toilette benutzen können?*
In Schneppenhausen kann die Toilette des benachbarten Fußballvereins genutzt werden. Am Tännchen das Toilettenhäuschen (Schlüssel stehen jeweils zur Verfügung). Herr Keller bietet seine Toiletten an.
- 6. Beim Braunshardter Tännchen stehen inzwischen 2 Bauwagen und der Weg zur Toilette im Tännchen erscheint doch ziemlich weit. Wurde hier die Möglichkeit erwogen, eine mobile Toilette dazu zu stellen?*
Ja
- 7. Wenn ja, was war das Ergebnis?*
Es ist für Kinder ein naturpädagogisches Erlebnis, die Hinterlassenschaften zu vergraben. Es entstünden zusätzliche Kosten von ca. 3.000€/Jahr/Standort.
Wenn nein, warum wurde das Thema nicht diskutiert?

Drucksache 11/0182/1